



火災を想定した避難訓練&煙道体験

14日(火)に角館消防署のご協力の下、火災を想定した避難訓練と煙道体験を行いました。

昼休み中に火災が発生したという想定で、火災発生と避難指示を校内にいる生徒に放送で伝えました。避難場所は当初生徒玄関前を予定していましたが、雨のため体育館に変更しました。

放送をよく聞き取れなかった生徒が、玄関前に避難するハプニングが発生し、今回の訓練の課題が明確になりました。

その後行われた煙道体験では、煙が充満した体験用のテントの中を全校生徒が一人ずつ通り、煙の怖さを体験しました。「全く何も見えなかった」「見えずに前の人にぶつかった」などの感想があり、実際の火災発生の際の煙の怖さを身をもって知ることができました。

消防署の方の講評では、「いざ災害が発生した時にパニックにならないためには、日頃から最悪を想定した訓練をしておくことが大切。」「煙を吸ってしまわないように**低い体勢を取る**ことと**口と鼻をマスクでしっかり押さえる**ことが重要。」と指導していただきました。万が一煙を吸ってしまうと、一酸化炭素中毒になったり、高温の煙や空気を吸うことによる気道熱傷になったりして死に至ってしまうというお話も聞きました。とても貴重な体験ができた訓練となりました。



秋の角館を撮影・・・全校スケッチ会

本校恒例の行事、「全校スケッチ会」を水曜日に行いました。秋晴れの下、1年生は校舎周辺、2年生は桧木内川堤沿い、3年生は武家屋敷通りを撮影場所として、一人一人がお気に入りの一枚をタブレットで撮影し、午後からの写生会に取り組みました。

秋晴れのさわやかな空気の角館を散策するだけでも気持ちがよく、リフレッシュできたよい一日となりました。

～第2回花壇整備作業～

先週10日(金)にPTA整備部と整美委員会による花壇整備作業を行いました。

ご協力いただいたPTA整備部の皆さん、ありがとうございました。



小中音楽祭で3年生が熱唱！「流浪の民」「すずかけの道」



16日(木)は大曲仙北小中学校音楽祭が行われ、本校からは3年翠翔学年が参加しました。

ステージでは、合唱コンクールの課題曲であった「流浪の民」と角館中のオリジナルソングである「すずかけの道」を披露しました。

参加した学校の中で、一番人数の多い合唱団であり、声量たっぷりの歌声で、会場にいる皆さんを圧倒する迫力でした。角中生としての誇りを感じることができた思い出に残るひとときとなりました。